

Les trois visiteurs

« Abraham, dans un an, Sara ta femme aura un fils. » d'après Gn 18, 10



Une nuit, Abraham était seul dehors. Il pria Dieu qui lui dit: « Continue ton grand voyage. Ne t'arrête pas. »

Abraham lui dit: «Tu m'avais promis des enfants et je n'en ai pas eu. Ne suis-je pas maintenant trop vieux pour en avoir? »

«Non, dit Dieu, j'ai promis et ma parole fait ce qu'elle dit. Lève la tête et regarde les étoiles du ciel. Compte-les si tu peux, car ta famille sera aussi nombreuse qu'elles.»

Abraham crut. Elle est bonne la parole de Dieu

Un jour que le soleil était brûlant et qu'Abraham se reposait à l'entrée de sa tente, trois étrangers passèrent près de lui.

Il les appela: « Eh, monsieur, ne passe pas sans t'arrêter, viens donc te reposer sous mon toit.» L'étranger qui semblait être le chef accepta l'invitation.

Abraham dit à Sarah: «Vite, prépare un bon repas avec des galettes, de la viande et notre meilleur fromage. »

Quand ils eurent fini le repas, l'étranger dit à Abraham: «Tu vas avoir un fils.» Sarah entendit la parole, et elle se mit à rire, car elle pensait dans son cœur: « C'est impossible, je suis bien trop vieille et mon mari aussi.»

L'étranger répéta: «Tu vas avoir un fils. Quand je repasserai ici, l'an prochain, il sera né. » Abraham crut la parole de Dieu dite par l'homme.

Dieu fit ce qu'il avait promis. Abraham et Sarah eurent un fils dans leur vieillesse. Ils l'appelèrent Isaac, ce qui veut dire en hébreu: « Il a ri ».